



Studienauftrag zur Entwicklung Zentrumszone Bahnhof Niederhasli

Studienauftrag

Sechs Teams wurden dazu eingeladen, ihre städtische und architektonische Vision für das künftige Quartier im Rahmen eines zweistufigen Studienauftrags zu entwickeln. Nach einer intensiven Auseinandersetzung mit dem Ort, seiner Funktion und seinen Möglichkeiten, entschied sich das Beurteilungsgremium für das Projekt «Ein Zwilling kommt selten allein» vom Team rund um die Zürcher Architekten von BHSF.

Siegerprojekt

Das Siegerprojekt «Ein Zwilling kommt selten allein» stellt den Aussenraum in den Mittelpunkt. Dort sollen sich die Leute bewegen, begegnen und austauschen. Die Architektur nimmt einzelne bauliche Elemente auf, die bereits in Niederhasli vorhanden sind, und spinnt sie weiter. Der Name ist Programm: Jeder Haustypus kommt im Quartier gleich zweimal vor — sogar das mächtige Mandachgebäude erhält einen kleinen Bruder. Das Projekt hat die Jury mit seiner ausgeklügelten und menschenfreundlichen städtebaulichen Lösung überzeugt. Genauso aber auch mit seiner vielfältigen Architektur, die sehr heutig wirkt und doch Bezug nimmt zum bestehenden Niederhasli.



Team

- Architektur: BHSF Architekten
- Landschaftsarchitektur: Lorenz Eugster Landschaftsarchitektur und Städtebaum GmbH
- Bauingenieurwesen: Bänziger Partner
- **Verkehrsplanung: WAM Planer und Ingenieure AG**
- Low Tech Konzepte und Nachhaltigkeit: APC Architectural Pioneering Consultants
- Energie: EK Energiekonzepte AG

